
Les projets avancent pas à pas malgré les aléas que nous devons affronter. 

Projet stade, révision du PLU, lotissement en ordre de marche ayant presque résolu le souci du bassin de rétention prévu 

sur un terrain privé, et que nous avons dû déplacer…reste à finaliser la servitude de passage des canalisations qui ne l’est 

pas encore mais le sera dans les semaines à venir… 
 

Il est temps d’accélérer car les demandes de réservation affluent auxquelles nous devons répondre sans tarder. 
 

Cette année 2021, de nombreuses ventes, de maisons ou friches longtemps délaissées, ont été réalisées. S’y installent de 

nouveaux arrivants parfois en habitation principale, parfois pour du locatif qui nous manque aussi. 

Des recherches également de locaux pour commerce et artisanat, demandes auxquelles nous ne pouvons pas toujours 

répondre faute de lieux adéquats. 
 

Les naissances n’ont pas égalé celles de l’an passé mais nombreux sont les nouveaux arrivants, preuve en est des 120 

personnes qui se sont inscrites sur la liste électorale. Ces nouveaux arrivants et les bébés nés en 2020 et 2021 seront reçus en 

mairie le 20 mai. 
 

Cette année 2021 a causé de nombreux soucis aux agents responsables des services… des agents en arrêt de travail, des 

adaptations de service au pied levé, des solutions à trouver le soir à 21 heures pour le lendemain matin à 7 heures. 

Bravo à ces responsables et à tous les agents qui ont remplacé les titulaires, merci aussi à ces femmes nouvellement arrivées 

à Plénée-Jugon et qui ont répondu favorablement au remplacement des remplaçants refusant le poste au bout de quelques 

semaines. 

Ce fut difficile et bien fatiguant tout l’année mais le service a toujours été rendu aux familles. Des élus et un agent 

administratif ayant participé à palier à ces absences à la cantine et garderie et sommes toujours mis à contribution encore à 

ce jour. La Covid est bien présente chez nous. 
 

Madame Jouaffre exerçant la fonction de secrétaire générale quitte la mairie le 6 avril pour une autre affectation choisie 

parmi de très nombreux candidats. Nous lui disons merci et bon vent. 

Le 6 Avril, un nouvel agent prendra la fonction de secrétaire général, nommé pour 6 mois par le CDG. 

Mr Nivet, fort de nombreuses années à ce poste saura, j’en suis sûre, nous apporter tout son savoir et ses compétences pour 

assurer le service public qu’attendent nos administrés. 
 

La vie sociale et conviviale reprend peu à peu. 

Que l’été soit festif, c’est notre vœu le plus cher. 
 

« Pour ce qui est de l’avenir. 
Il ne s’agit pas de le prévoir  
Mais de le rendre possible. » 
 

Antoine de St  Exupéry 
 

Très cordialement  

Suzanne Bourdé 


